

André Dessoude est prêt pour son 30^e Dakar

→ SAINT-LÔ / A quelques semaines seulement du départ du Dakar 2012, rencontre avec le Saint-Lois André Dessoude, manager du Team Dessoude et figure emblématique de ce rallye.

Le Dakar 2012 s'élançera de Mar del Plata (Argentine) le 1^{er} janvier, passera par le Chili pour rejoindre quinze jours plus tard Lima, capitale du Pérou. Pour le Saint-Lois André Dessoude et son équipe, c'est en ce moment la dernière ligne droite : « *Nous avons beaucoup roulé toute la semaine dernière, du côté de Narbonne et aussi au Creusot, près de Mâcon. Les derniers réglages des suspensions et des amortisseurs ont été effectués. Maintenant, tout est fini.* » « *Le 21 novembre, les 5 voitures engagées embarquent au Havre pour l'Argentine* », précise André Dessoude. Les pilotes et toute l'équipe récupéreront les voitures les 29 et 30 décembre. Le Team Dessoude, c'est une vingtaine de personnes et des voitures fabriquées à Saint-Lô.

Une passion dévorante

Les voitures, André Dessoude est tombé dedans à l'âge de 14 ans. Il a quitté l'école pour rentrer comme apprenti mécanicien dans le garage de sa commune. Très rapidement, il a su se faire un nom en tant que préparateur mais aussi en tant que chef d'entreprise (André Dessoude est à la tête de deux autres concessions Nissan à Cherbourg et Caen). Il ne se repose pas pour autant sur ses lauriers : « *Tous les jours, il faut être meilleur qu'hier. Si vous*



Les 5 voitures engagées étaient chez Nissan Compétition dans le garage saint-lois d'André Dessoude lundi 14 novembre dernier.

n'évoluez pas sans cesse dans ce milieu, vous êtes morts. »

Bref, la pression, André Dessoude connaît mais d'un naturel calme - même quand ils se perdait pendant plusieurs jours dans le désert au temps où il était pilote et participait au Paris-Dakar, il ne stressait pas - il gère. Sa vie lui plaît comme

elle est. Remplie de voyages (l'homme a trois passeports en permanence, il a parcouru le monde de l'Australie, à l'Afrique en passant par la Mongolie) et de défis à relever. Toute l'équipe sera de retour à Saint-Lô vers le 18 janvier, avec on l'espère des résultats encore meilleurs que ceux de l'année 2011.